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Association canadienne des enseignantes et des enseignants retraités 


Canadian Association of Retired Teachers 
 
 


 
February 20, 2022 
 
Honourable Kamal Khera 
Minister of Seniors 
Government of Canada 
 
Dear Honourable Minister Khera: 


As part of our ongoing commitment to the well-being of seniors, ACER-CART (Association 


canadienne des enseignantes et des enseignants retraités/Canadian Association of Retired 


Teachers) reviewed your 2021 mandate letter from the Prime Minister.  


Your mandate as Minister of Health includes many items important to the 165,000 individuals 


who belong to our provincial and territorial associations, as well as to all seniors across 


Canada.  


The members of our Association are particularly concerned about the provision of services to 


seniors in or near their own homes. The vast majority of seniors wish to remain in their own 


comfortable and familiar homes where they experience better physical, mental and social 


health. 


Seniors awaiting beds in Long-Term Care Homes, take up costly hospital space. A large 


portion of health care money is allotted to long-term care homes. At the same time, there is 


little or no coordinated government supports to help seniors live safely and independently in 


their own homes.  


We encourage you to act quickly to increase support for aging at home initiatives including: 


• Recognizing that seniors will have varied needs including personal and home 
assistance. 


• Addressing environmental needs such as home modifications and age-friendly 
communities. 


• Providing trained, well paid, and respected caregivers.  


• Supporting unpaid caregivers such as family and friends, and providing recognition 


for the work that they do. 


The budgets for providing these services would be much more cost-effective than the present 


emphasis on care homes and hospitalization. 
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We noted from the Mandate letter that you will be working with the Minister of Health to 


establish an expert panel to provide recommendations for establishing an Aging at Home 


Benefit. Representing 165,000 seniors across Canada, ACER-CART is well placed to provide 


input to as well as membership in that panel. We look forward to that opportunity. 


 


Yours sincerely, 


 
Gerry Tiede 
  President  
 
cc.  ACER-CART Executive 


ACER-CART Board of Directors 
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20 février 2022



Honorable Jean-Yves Duclos

Ministre de la Santé

Gouvernement du Canada



Monsieur le Ministre Duclos,

Dans le cadre de notre engagement continu envers le bien-être des aînés, l’ACER-CART (Association canadienne des enseignantes et des enseignants retraités/Canadian Association of Retired Teachers) a examiné votre lettre de mandat pour 2021 du premier ministre. 

Votre mandat, en tant que ministre de la Santé, comprend de nombreux points importants pour les 165 000 personnes qui appartiennent à nos associations provinciales et territoriales, ainsi que pour tous les aînés du Canada. 

Les membres de notre association sont particulièrement préoccupés par la prestation de services aux personnes âgées à leur domicile ou à proximité. La grande majorité des personnes âgées souhaitent rester dans leur propre maison, confortable et familière, où elles jouissent d’une meilleure santé physique, mentale et sociale.

Les personnes âgées qui attendent un lit dans un foyer de soins de longue durée occupent un espace hospitalier coûteux. Une grande partie des fonds destinés aux soins de santé est allouée aux foyers de soins de longue durée. En même temps, il n’y a que peu ou pas de soutien gouvernemental coordonné pour aider les personnes âgées à vivre en sécurité et de façon autonome dans leur propre maison. 

Nous vous encourageons à agir rapidement pour augmenter le soutien aux initiatives de vieillissement à domicile, notamment :

· Reconnaître que les personnes âgées auront des besoins variés, notamment en matière d’aide personnelle et d’aide à domicile.

· Répondre aux besoins environnementaux tels que les modifications du domicile et les communautés adaptées aux personnes âgées.

· Fournir des soignants formés, bien payés et respectés. 

· Soutenir les aidants non rémunérés, tels que la famille et les amis, et reconnaître le travail qu’ils accomplissent.

Les budgets consacrés à la fourniture de ces services seraient beaucoup plus rentables que l’accent mis actuellement sur les maisons de soins et l’hospitalisation.





Nous avons noté dans la lettre de mandat que vous travaillerez avec le ministre des Aînés à la mise sur pied d’un groupe d’experts chargé de formuler des recommandations pour l’établissement d’une prestation de vieillissement à domicile. Représentant 165 000 personnes âgées à travers le Canada, ACER-CART est bien placé pour apporter sa contribution à ce groupe d’experts et en être membre. Nous nous réjouissons de cette occasion.



Je vous prie d’agréer, Madame, Monsieur, l’expression de mes sentiments distingués,

[image: ]

Gerry Tiede

  Président 



c. c. 	Exécutif de l’ACER-CART

	Conseil d’administration de l’ACER-CART
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February 20, 2022



Honorable Jean-Yves Duclos

Minister of Health

Government of Canada



Dear Honourable Minister Duclos:

As part of our ongoing commitment to the well-being of seniors, ACER-CART (Association canadienne des enseignantes et des enseignants retraités/Canadian Association of Retired Teachers) reviewed your 2021 mandate letter from the Prime Minister. 

Your mandate as Minister of Health includes many items important to the 165,000 individuals who belong to our provincial and territorial associations, as well as to all seniors across Canada. 

The members of our Association are particularly concerned about the provision of services to seniors in or near their own homes. The vast majority of seniors wish to remain in their own familiar comfortable homes where they experience better physical, mental, and social health.

Seniors awaiting beds in Long-Term Care Homes, take up costly hospital space. A large portion of health care money is allotted to long-term care homes. At the same time, there is little or no coordinated government supports helping seniors live safely and independently in their own homes. 

We encourage you to act quickly to increase support for aging at home initiatives including

· Recognizing that seniors will have varied needs including personal and home assistance.

· Addressing environmental needs such as home modifications and age-friendly communities.

· Providing trained, well paid, and respected caregivers. 

· Supporting unpaid caregivers such as family and friends and providing recognition for the work that they do.

The budgets for providing these services would be much more cost-effective than the present emphasis on care homes and hospitalization.





We noted from the Mandate letter that you will be working with the Minister of Seniors to establish an expert panel to provide recommendations for establishing an Aging at Home Benefit. Representing 165,000 seniors across Canada, ACER-CART is well placed to provide input to as well as membership in that panel. We look forward to that opportunity.



Yours sincerely,
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Gerry Tiede

  President 



cc.	ACER-CART Executive

	ACER-CART Board of Directors
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20 février 2022 
 
Honorable Kamal Khera 
Ministre des Aînés 
Gouvernement du Canada 
 
Cher ministre, Khera, 


Dans le cadre de notre engagement continu envers le bien-être des aînés, l’ACER-CART 


(Association canadienne des enseignantes et des enseignants retraités/Canadian Association 


of Retired Teachers) a examiné votre lettre de mandat du premier ministre pour 2021.  


Votre mandat en tant que ministre de la Santé comprend de nombreux points importants pour 


les 165 000  personnes qui font partie de nos associations provinciales et territoriales, ainsi 


que pour tous les aînés du Canada.  


Les membres de notre association sont particulièrement préoccupés par la prestation de 


services aux personnes âgées à leur domicile ou à proximité. La grande majorité des 


personnes âgées souhaitent rester dans leur propre maison, confortable et familière, où elles 


jouissent d’une meilleure santé physique, mentale et sociale. 


Les personnes âgées qui attendent un lit dans un foyer de soins de longue durée occupent un 


espace hospitalier coûteux. Une grande partie des fonds destinés aux soins de santé est 


allouée aux foyers de soins de longue durée. En même temps, il n’y a que peu ou pas de 


soutien gouvernemental coordonné pour aider les personnes âgées à vivre dans leur propre 


maison, en sécurité et de façon autonome.  


Nous vous encourageons à agir rapidement pour augmenter le soutien aux initiatives de 


vieillissement à domicile, notamment : 


• Reconnaître que les personnes âgées auront des besoins variés, notamment en 
matière d’aide personnelle et d’aide à domicile. 


• Répondre aux besoins environnementaux tels que les modifications du domicile et 
les communautés adaptées aux personnes âgées. 


• Fournir des soignants formés, bien payés et respectés.  


• Soutenir les aidants non rémunérés, tels que la famille et les amis, et reconnaître le 


travail qu’ils accomplissent. 
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Les budgets consacrés à la fourniture de ces services seraient beaucoup plus rentables que 


l’accent mis actuellement sur les maisons de soins et l’hospitalisation. 


Nous avons noté dans la lettre de mandat que vous travaillerez avec le ministre de la Santé 


pour mettre sur pied un groupe d’experts chargé de formuler des recommandations pour 


l’établissement d’une prestation de vieillissement à domicile. Représentant 165 000 personnes 


âgées à travers le Canada, ACER-CART est bien placé pour apporter sa contribution à ce 


groupe d’experts et en être membre. Nous nous réjouissons de cette occasion. 


 


Je vous prie d’agréer, Madame, Monsieur, l’expression de mes sentiments distingués, 


 
Gerry Tiede 
  Président  
 
cc.  Exécutif de l’ACER-CART 


Conseil d’administration de l’ACER-CART 
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